

Reflejo

Roxanna Yepez Yepez



Capítulo 1

Durante años me vi envuelto en un engaño, uno que supuso cierta inestabilidad en mí, incluso creí ser portador de un don especial. Llegué a cuestionar si la vida tal como la conocía no era más que un filtro, una nube envolvente que me hacía permanecer ciego e ignorante ante la realidad. Inicié una búsqueda que muchos catalogaron como enfermiza e inútil y en el proceso entendí que existen ciertos misterios en este mundo que simplemente no podré resolver; sin embargo existió uno de mi interés absoluto y hablo en pasado porque atisbé una posible respuesta.

Sucedió que a los 10 años viajaba junto a mis padres rumbo a una villa cercana, recuerdo que posé mi rostro sobre la ventana del ferrocarril y me sumergí entre múltiples cavilaciones, perdiendo mi vista en un paisaje decorado con árboles que parecían cubiertos de una fina niebla, desconectándome de todo y silenciando los parloteos de mis padres; en fin fue en ese instante en el que lo vi, observé a través del reflejo de mi ventana la criatura más extraña y horrible que jamás había visto, sí, en pasado. De inmediato volteeé mi rostro al otro lado y no había más que un hombre sentado, pero extrañamente con su mirada puesta en mí.

A partir de ese momento comencé a percibir los seres humanos de forma diferente por un momento pensé que tenía el don de ver los muertos, pero me equivoqué, era algo aún peor. La oscuridad que habita en cada ser vivo se hacía visible ante mí y lo supe porque a partir de ese momento descubrí que este mundo estaba plagado de maldad y aunque nunca más vi el hombre del tren pude observar otras criaturas igual o peor de espantosas que él, desde entonces he estado sumergido en un auténtico delirio, me aterra observar los espejos o cualquier objeto similar, tanto así que ni siquiera me atrevo a observarme en uno y es que ahora sé que no se trata de un don pues solo veo, lo que soy.

Fin

Escrito por Roxanna Yopez